

一般質問

大崎スースタジアム・ 武道城構想を示せ



高野初雄議員

構想の内容を示せ

高野議員

町長は、大地をつかみ、世界へチャレンジする大崎町民の心・技・体を育む総合型スポーツゾーンの整備に取り組むと言う選挙公約をされたが、どうのような取り組みをするのか。

プロジェクトの中
で進める

整備を図る

構想の内容はまだ明らかに示す段階ではないが、

先の施政方針で述べたとおり、今年四月から発足させる四つのプロジェクトの中の一つがこの構想

私の公約である。スポーツ・学術の交流拠点としての総合型スポーツゾーンの整備をはかる。

既存施設・新設を含めて、

スポーツ施設の一
体的な整備を図る

高野議員

BSE「狂牛病」
対策は



串良町の陸上競技場

BSE発生により子牛・牛三十三万九千円であり、雌九万九千円・去勢十万八千円の値下げとなつており、子牛価格は依然として低迷している。

給食用牛肉に
ついて

高野議員

BSE発生後、学校給食用の牛肉についても、偽の肉類を使用させられていたと言うことが報じられているが、本町の場合どうなのか。

安全が確認されてから使用再開

教育長

BSE発生以後の昨年十月から十二月までは牛の給食は中止し、安全が確認された今年一月から使用再開している。

合宿を目的として本町を訪れる人が大幅に増加しつつある。その一部を紹介すると、関西地区の大

学生が最も多く、年末年始には、実業団も強化合宿をしており、本町の自然と環境が生かされているようである。

学生が最も多く、年末年始には、実業団も強化合宿をしており、本町の自然と環境が生かされているようである。

高い評価を受ける

現段階では考えていない

町長

農家の反響がよく、高い評価を受けている。価格については、平成十三年十月から十四年二月までの、せり市平均価格は雌

BSE発生により子牛・牛三十三万九千円であり、雌九万九千円・去勢十万八千円の値下げとなつており、子牛価格は依然として低迷している。

商品券の配布により消費者への肉の安全性の周知徹底を図り、肉の消費拡大につなげるのが大事である。

町長

産子牛市場価格はどうか
合宿を目的として本町を訪れる人が大幅に増加しつつある。その一部を紹介すると、関西地区の大學生が最も多く、年末年始には、実業団も強化合宿をしており、本町の自然と環境が生かされているようである。

既存施設・新設を含めて、

既存施設により、スポーツ

高野議員

スポーツを中心にして
した産業育成と觀光開発は

高野議員

スポーツ施設の整備に

より、人が集まりスポー
ツを中心とした新たな産業の育成・観光資源の創出をすることであるが、具体的には、どうするのか。

牛肉の
消費拡大策は

高野議員

消費拡大を促すため、町内のみで使用出来る商品券の配布はできないか。

既存施設・新設を含めて、

既存施設により、スポーツ